
     ATA 69/2023
No primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às nove horas,
se reuniram através da plataforma Google Meeting , pelo Link de acesso: ,  os
integrantes do Fórum dos Conselhos para plenária  ordinária,  sendo,  Rafael
Lopes  (CMD),  Leny  Camargo  Fisch  (CMDCI),  Julio  Cezar  Bordinhom
(CONSEA),  Odenar  Correa  (CMDCA),  Patricia  Pessi  (COMDIM),  Claudinei
Santos  Padilha  (CMPCD),  Julio  Cezar  Gomes  Silva  (COMEN).  Além  dos
integrantes  do Fórum,  estavam presentes  Rose (Caritas),  Gabriela  Pruch e
Lucimara Azambuja (Casa dos Conselhos). O coordenador Rafael Lopes dá
boas-vindas a todos e todas e imediatamente segue para as deliberações dos
assuntos: 1) Votação das atas 67 e 68/2023; 2) Alteração de representantes:
COMAS. 3) Avaliação 2023; 4) Planejamento 2024: a) Calendário 2024; 5)
Informes  conselhos;  6)  Assuntos  Gerais.  1.  Votação  das  Atas  67/68:
Claudinei, indica um erro na linha 7, que foi corrigido e as atas 67 e 68/2023:
foram  aprovadas.  Rafael  questiona  se  tem  justificativa  para  ausência  dos
representantes dos conselhos que não se fizeram presentes na Plenária.  2.
Alteração  de  representantes:  Gabriela  informa  o  recebimento  do  ofício
34/2023, do COMAS indicando Adenir Duarte Lenchina, titular, Paulo Ricardo
Selzim, 1º suplente, Ivelize Menezes, 2º Suplente, como novos representantes
que já foram adicionados no grupo do WhatsApp. 3. Avaliação 2023: Rafael,
menciona  que  apesar  dos  percalços  frente  as  dificuldades  de  reunir  os
representantes dos conselhos, bem como os poucos assuntos, mostra que não
estamos  com  força  dos  representantes  para  pautas  de  interesse  geral.
Precisamos fortalecer e levar discussões de assuntos, mesmo que seja apenas
a título  de  conhecimento  para  que o  Fórum das políticas  que estão sendo
abordados. Abre  para sugestões para o próximo ano. Gabriela concorda com a
posição dele com relação ao esvaziamento. Os assuntos existem mas não são
trazidos  para  as  reuniões  do  Fórum  dos  Conselhos  e  não  é  por  falta  de
assuntos  importantes  de  dois  ou  mais  Conselhos.  Lembra  da  questão  do
transporte  público  após  a  licitação.  Temos assuntos  como treinamento  dos
funcionários  com relação  às  pessoas  com deficiência,  acessibilidade,  enfim
vários assuntos,  como restaurante comunitário,  que voltou para a pauta do
COMSEA. O CMDCI está buscando conhecer o funcionamento do Centro Dia
para  ver  como  o  Município  pode  fazer  a  implantação  deste  serviço.  É
necessário trazer os assuntos dos Conselhos para discussão. Rafael diz que
como ele participa de vários Conselhos, não quer trazer outras pautas. Leny
lembra que cada conselho tem seus representantes. Gabriela diz que podem
trazer os assuntos da pauta, no grupo de WhatsApp, uma vez que todos estão
incluídos. Claudinei diz que o Fórum é tema constante no CMPCD, porém não
foi demanda o assunto para Fórum, Rafael dizque esse Fórum pode atender as
demandas de cada conselho. Odenar diz que existem várias demandas que
inclusive não pode ser tratado no seu conselho, podendo adentrar em outros
conselhos. Rafael diz que as vezes não identifica assuntos pertinentes mas,
mesmo assim deve ser enviado para análise. Lucimara diz que mesmo sendo
vários os assuntos que perpassam outras demandas, deverão ser formalizados
em seu conselho.  Gabriela,  lembra  sobre  a  Casa da Mulher  Brasileira,  um
assunto que passa pelo COMDIM e o CMPCD fez uma moção pelo Fórum,
sobre o planejamento, tem pontos inerentes a cada conselho, com assuntos
permanentes,  CRAI,  Restaurante Popular,  além da escuta protegida.  Vários
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assuntos  abrangem  outras  pessoas  e  suas  necessidades.  4.Planejamento
2024: a) Calendário 2024: As plenárias continuam nas 1ª sexta feira do mês,
sendo  assim  definido  o  calendário: 01/03/2024,  12/04/2024,  03/05/2024,
07/06/2024,  05/07/2024,  02/08/2024,  06/09/2024,  04/10/2024,  01/11/2024,
06/12/2024, as 9 horas.  5. Informes dos conselhos: Irá ocorrer na próxima
segunda feira, dia 04/12/2023 a eleição do conselho Municipal do Desporto -
CMD,  as  13:30  no  Ginásio  Alberto  Mosmann.  Gabriela  informa  que  tem a
eleição  do  COMAS.  Gabriela  informa  que  segue  a  capacitação  dos
conselheiros  tutelares.  Claudinei  faz  vários  informes,  inclusive  o  convite  da
Adevis,  que realizará sua 2ª noite  cultural.  Patricia  diz  que a secretaria  de
educação  tem  todos  os  dados,  somente  dados  de  escola  municipal,  e  1ª
conferência. Rafael diz que seria necessário a participação dos coordenadores
nas Plenárias e Gabriela diz que a lei não prevê. Rafael menciona que seria
oportuno a participação mesmo que não permanente, teve um tempo que os
coordenadores  participavam.  Será  oficiado  a  SDS,  para  convidar  para  a
próxima plenária. Lembra-se que as conferências ocorrem a cada dois anos
sendo necessário o acompanhamento das deliberações fixadas, não adianta
somente a discussão, e não haver a cobrança, retomar as deliberações para
sua  efetividade,  não  faz  sentido  não  haver  o  cumprimento.Plano  Decenal,
abrange  vários  Conselhos.  6.  Assuntos  gerais.  Rafael  agradece  a
participação. Não havendo mais nada a tratar, encerrada a reunião as 10h 25
min, encerro a presente ata, que será por mim Leny Camargo Fisch, para ser
assinada após aprovação na próxima plenária que será dia 01/03/2024.
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